



◆勉強になります…

下水道施設見学会 9/11(土)

湯河原町、真鶴町から20人が参加して、沈殿池や普段は立ち入ることのできない水質試験室の見学、顕微鏡での微生物の観察などを体験しました。

参加者に感想を聞いてみると、「すごく勉強になった。」「浄水センターや海浜公園の地下に、こんな大きな設備があるなんて知らなかった。町の人みんなに見てもらったほうが良いですね。」とのこと。見学会の最後には、浄化された水で飼育したメダカの配布も行われ、参加者は大満足の見学会となりました。



◆勢いよく飛んでるロケットにのって

ペットボトルロケットをつくって とぼそう 8/25(水)

門川会館あそびと学習の会の皆さんのが中心となって、小学生を対象とした工作教室が開かれました。快晴で絶好の打ち上げ日和の中で、大人も子どもも、地域の皆さんと一緒にになって、無邪気にロケットとぼしを楽しんでいたのが、とてもほほえましく、印象的でした。

納涼盆踊り大会 8/23(月)・24(火)

きれいな月夜のもと、湯河原芸妓屋組合の主催で、去りゆく夏を惜しんでもらおうと、納涼盆踊り大会が開催されました。踊り終わった後は、皆さん“いい汗”かいてましたね。



◆盆踊りもなかなかいい運動です

総合防災訓練 9/5(日)

真夏のような太陽が照りつける中、東台福浦小学校を中央会場に開催された総合防災訓練。周辺の各地区の皆さんや自衛隊などの関係機関が参加して、消火器取扱訓練、倒壊家屋からの救出訓練、トリアージ訓練など、さまざまな訓練が行われました。



◆いざという時のために…

COFFEE BREAK

► 今月号の表紙は“どんぐり”。旧中学校のグラウンドを取り囲む雑木林の中で1年前に撮影した写真です。では、こぼれんばかりのどんぐりを持っているのはだれかと言うと、実は私の娘と姪っ子なんです。► 当時3歳だった子どもたちに、どんぐりを持ったままじっとしててもらうのは結構大変で、撮影に苦労したのを思い出します。

► それはさておき、雑木林には足の踏み場もないほどたくさんのどんぐりが落ちている場所もあって、子どもたちだけでなく、大人の私にも感動ものでした。► 身近なところにある『秋』を探してみるのも面白いものです。今年は夏が長かった分、余計に『秋』を強く感じられるかもしれませんね。(か)